



年頭のご挨拶

川中島町住民自治協議会会長 市村 登



市村 会長

新年あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては、輝かしい新年を穏やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素より住民自治協議会及び公民館活動にご理解とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

昨年は、住民自治協議会、公民館の各種事業、また地域の交流活動と「人権問題を考える住民のつどい」、「桃ツアー」、「防災訓練」、「川中島フェスティバル」などに多くの皆様にご参加いただき、地域のつながりを一層深めることができ、改めて地域の力強さと温かさ、また参加者の笑顔を実感した一年でございました。また新成人の門出を祝し「二十歳を祝う会」も新年10日に開催しますので、大勢のご参加をお待ちしています。

今年も、安全・安心で幸せに暮らせる地域づくり、誰でも参加しやすい住民自治、公民館活動を目指し、子供から高齢者まで世代をこえた交流の推進、そして地域住民の皆様のご意見をお聞きしながら一人ひとりの力を結集し、活動意欲を高め、活気あふれるまちづくりを進めていきたいと考えております。役職員一同一丸となって取り組んでまいりますので、どうか力強いご支援ご協力をお願いいいたします。

最後に、皆様の今年一年のご健勝と、ご多幸を心からお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。